

„Teltower Kreisblatt“ erscheint werktäglich, Bezugspreis monatlich RM. 1,85 einjährig RM. 18,-. ...



Verlag und Schriftleitung: Berlin W 35, Altonaerstraße 87. ...

Teltower Kreisblatt

Amliches Verkündungsblatt des Landrats des Kreises Teltow · Tageszeitung für den Kreis Teltow Zossen-Wünsdorfer Zeitung

Keiselschlacht am Wolchow beendet 33 000 Gefangene — Neue Niederlage der Sowjets Marschall Mannerheim zur Aussprache beim Führer

DNB. Aus dem Führerhauptquartier, 28. Juni. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: Im Februar dieses Jahres war es der 2. sowjetischen Stoßarmee ...

2904 Maschinengewehre, Granatwerfer und Maschinenpistolen sowie zahlreiches sonstiges Kriegsmaterial. Die blutigen Verletzungen des Feindes übersteigen die Gefangenenzahl um ein Vielfaches. ...



In den Sumpfwäldern am Wolchow spielen sich seit Wochen harte Kämpfe ab. Stellenweise sind in den Wäldern von den Bäumen nur noch die Stümpfe übriggeblieben. ...

Der Gegenbesuch des Marschalls von Finnland

DNB. Führerhauptquartier, 28. Juni. Der Marschall von Finnland, Freiherr Mannerheim, ist heute dem Führer seinen Gegenbesuch ab. ...

Abwehr bolschewistischer Vorköße

Die das Oberkommando der Wehrmacht mitteilt, zerlegten im südlichen Abschnitt der Ostfront italienische Truppen in der Frühe des 27. 6. zwei feindliche Vorköße, die von starkem Artilleriefeuer vorbereitet worden waren. ...

Bernichtungsfeldzug gegen die 4. Tschungling-Armee

Domei meldet von einem japanischen Stützpunkt in Zentralchina: Das Hauptquartier des japanischen Expeditionskorps in Zentralchina gibt bekannt, daß japanische Truppen, die jetzt einen energischen Vernichtungsfeldzug gegen die 4. Tschungling-Armee führen, diese auf dem rechten Ufer des Swang-Schusses im Raum südlich Futschow im der Provinz Kiangsi eingeschlossen haben. ...

Mannerheim beim Reichsmarschall

DNB. Im Hauptquartier des Reichsmarschalls, 28. Juni. Im Anschluß an den Besuch beim Führer war der Marschall von Finnland Gast des Reichsmarschalls Hermann Göring in dessen Hauptquartier. ...

Churchill läßt Kritik als Blüableiter los

Am Sonntag mittag gab das Führer-Hauptquartier die Sondermeldung aus, daß deutsche Unterseeboote schon wieder 107 000 BRZ. feindlichen Handelschiffsräume versenkt haben. ...

Zerlegung der Waffenbrüderschaft

Der Besuch des Marschalls von Finnland beim Führer in seinem Hauptquartier ist in außerordentlich hoher Form verlaufen. Es war die Begegnung zweier Soldaten, die an der Spitze der Wehrmacht ihrer im Schicksalskampf gegen den Bolschewismus vereinten Nationen stehen und die sich miteinander verbünden wollen in dem ersten Willen, die Freiheit, die ihren Vätern erkämpft haben, für immer zu erhalten. ...

Festigung der Waffenbrüderschaft

Nach einem mehrstündigen Gebatenaustausch, nach dem Abschluß der Besprechungen und der Vertiefung ihrer mit dem Geburtsstagsbesuch begonnenen persönlichen Fühlungsnahme verabschiedeten sich sodann der Führer und der Marschall von Finnland auf das herzlichste. In dem langen und feinen Händedruck, den der erste Soldat des Großdeutschen Reiches mit dem Reichsfeindlichen des tapferen finnischen Volkes wechselte, lag noch einmal symbolisch die Verbündlichkeit im Kampf geschworene Waffenbrüderschaft der beiden Nationen. ...

Lächerliche Feststellungen Roosevelt und Churchills

In diese Gesamtanlage plägte die Erklärung Roosevelts und Churchills, die mit der lächerlichen Feststellung schließt: „Das Gesamtbild für den Sieg ist günstiger als es im August oder Dezember des vergangenen Jahres war.“ Man vergewaltigt sich den Zeitpunkt Dezember 1941, als Churchill ebenfalls in Washington war. ...

g. Berlin, 29. Juni.

nicht ein einziges Wort gesagt. Es ist zwar bekannt geworden, daß Churchill in Washington reichlich optimistische Versicherungen zur Entwarnung in Ägypten abgab, daß aber Roosevelt sich bewußt davon hütete. Er tat dies wohl aus dem Grunde, weil die Kritik an der britischen Kriegsführung im US-Weiß sehr heftig geworden ist. ...